

Cayenne, le 10 mai 2024.



**PRÉFET
DE LA GUYANE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Renforcement de la présence des forces de sécurité sur le Maroni

Le 9 mai, une pirogue transportant 27 personnes, a été attaquée sur le Maroni par des individus armés. Aucun blessé n'est à déplorer et une enquête confiée à la gendarmerie est en cours.

Afin d'assurer la sécurité de la navigation sur le Maroni, le préfet de la Guyane, a demandé à la gendarmerie nationale, à la police nationale et aux douanes de Guyane de renforcer immédiatement leur présence et leurs contrôles sur le fleuve, avec le concours des forces armées de Guyane.

Contact presse :

Service régional de la communication interministérielle

communication@guyane.gouv.fr

www.guyane.gouv.fr